

Christiane Schettler stellte sich vor

Neue Konrektorin an der Grund- und Mittelschule in Teisendorf

Teisendorf – Seit Beginn des neuen Schuljahrs hat die Franz-von-Agliardis Grund- und Mittelschule mit Christiane Schettler eine gebürtige Teisendorferin als neue Konrektorin bekommen. Gemeinsam mit Rektorin Michaela Märzendörfer leiten jetzt zwei Frauen die Geschichte der Teisendorfer Schule. Christiane Schettler hat sich in der jüngsten Gemeinderatssitzung vorgestellt.

Nach dem Abitur am Annette-Kolb-Gymnasium in Traunstein hat sie in Passau studiert und mit dem 1. Staatsexamen für das Lehramt an Grundschulen abgeschlossen. Es folgte das Referendariat im Landkreis Freising, danach die Anstellung als Lehrerin an einer sehr großen Grundschule in Moosburg an der Isar, wo sie bis zu ihrer Versetzung nach Teisendorf blieb.

Die vergangenen zwölf Jahre war sie bereits als Konrektorin in Moosburg tätig. Mit der Rückkehr in ihre Heimatgemeinde, wo ihre Eltern immer noch wohnen, habe sich für sie ein Herzenswunsch erfüllt. Sie freue sich auf die neuen schulischen Herausforde-



Christiane Schettler, die neue Konrektorin der Grund- und Mittelschule, bei ihrer Vorstellung im Teisendorfer Gemeinderat.
(Foto: Konnert)

rungen auch im Mittelschulbereich und die gute Zusammenarbeit mit der gesamten Schulfamilie, der Gemeinde und dem Gemeinderat. Sie sei von den

technischen Möglichkeiten an der Schule in Teisendorf angenehm überrascht gewesen, hatte Schettler bereits vorab dem Bürgermeister verraten. Dieser

wünschte der neuen Konrektorin eine erfolgreiche Tätigkeit und versprach ihr seitens der Gemeinde und des Gemeinderats die volle Unterstützung. kon